

南小だより

令和5年10月19日
佐世保市立吉井南小学校
校長 中村 雅男

運動会に向けて

校内ではあちらこちらから「GO!GO!GO!」の歌が聴こえてきます。運動会が近づくにつれ、その熱量も上昇しています。

今日は2回目の運動会の全体練習を実施しました。全校児童が集い、開会式や準備運動など進め方を確認しました。決して楽しい練習ではないのですが、「しっかりがんばろう!」という意識をもつことが何よりも大切です。運動会当日、競技はもちろん、お子様の開会式や閉会式での様子も確かめていただければと思っています。

校内の掲示板に右のような運動会までのカウントダウンカードが飾ってありました。「あと10日」で、いよいよ運動会です。



修学旅行に行ってきました

10月5日(木)、6日(金)に、6年生が修学旅行に行ってきました。長崎の街や歴史、平和の大切さについて実際に自分の目で確かめながら学習してきました。

また、ふだんからともに学習、生活している仲間との絆を深める絶好の機会も、十分に生かすことができる修学旅行となりました。

心配していた体調面もまったく心配することなく、6年生23名が全員そろって修学旅行に参加することができ、小学校生活の中でも最大の思い出になったのではないのでしょうか。

令和5年度の折り返し地点をすぎました。特に6年生は「小学校生活最後の～」という言葉が聞かれるようになります。この一瞬を大切に、そして「小学校生活最後の運動会」を大成功に導いてほしいと願っています。



運動会スローガン

「全力で一致団結 勝っても負けても 笑顔で終われる運動会」